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der Abgeordneten 

und Genössen 

A n fra g e 

O. ROCHUS 

an die Frau Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz 

betreffend Bundesbeirat für Behinderte 

Sie haben in den letzten Tagen einen Bundesbeirat für Behinderte 

ins Leben gerufen um die Probleme der behinderten Menschen in 

österreich besser wahrnehmen zu können. 

In diesem Zusammenhang werden viele Fragen aufgeworfen,die 

sicherlich nicht leicht zu lösen sein werden und denen auch 

grundlegende Erhebungen voran gehen müssen. 

Aus diesem Anlaß richten die unterfertigten Abgeordneten an 

die Frau Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz folgende 

An fra ge 

1. Wie viele nicht integrierbare geistesb~hinderte Menschen 

gibt es in österreich? 
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2. Wie viele nicht integrierbare körperbehinderte Menschen 

gibt es in österreich? 

3. Wie viele integrierbare geistesbehinderte Menschen 

gibt es in österreich? 

4. Wievieleintegrierbare körperbehinderte Menschen 

gibt es in österreich? 

5. Werden Sie den einzelnen Gruppen dieser behinderten 

Menschen helfen? 

6. Welche Geldmittel stehen Ihnen zur Verfügung um eventuelle 

Maßnahmen durchführen zu können? 
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